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中国卫星的股票为什么一直掉－－手机数据上网老掉线-
股识吧

一、现在在淘宝销售量第一的那件短袖T恤谁买过啊?质量怎么样
?还有就是穿着大不大啊?请买过的人说下

作为水电改造：电线当然要换，但不必全部换，担心电路问题，其实就是担心电路
负荷问题！只要把该换的线换了，不该换的留下就行，比如：如今的开发商整个一
套家装里全走的2点5平的单股铜芯线是吧，那灯线就大可不必换了，因为一般情况
而言，1点5平的铜线可负荷至少5A的电流，换算成W吧，也就是1200W左右了，除
掉损耗，就按1000W计算，那么，请问你家的灯有1000W以上的大灯吗？即使筒灯
，射灯也就50W一个，更别说现在提倡节能灯。
那开发商的不正规2点5平的线对于家里的那点灯来说，措措有余。
再说普通插座，不必换。
要换的线：空调，微波炉，冲浪缸，电热水器，这个必须该成4平的，有的电热水
器还要该成6平的。
当然，这还要和你们家配电箱的主线多大考虑，如果你们家主线是10平的，最大用
线必须6平或6平以下，不然的话，你家的空气开关会老是跳闸。
水当然是要全改，因为这个工程管是非常不可靠的。
对于装修，水电方面还要注意的就是排水问题，这个是绝大多数人所忽略的问题，
就拿马桶来说，如果排水位置没弄好，这个马桶不是安不起就是安起后离墙距离太
远，这就是坑距的选择了。
还有花洒，这是给水管了，如果给水管没做好，那安装起是歪的还好说，安不安的
起还是个问题，那时候再该？那就只有敲砖了``好麻烦的``

二、毛坯房水电改造

作为水电改造：电线当然要换，但不必全部换，担心电路问题，其实就是担心电路
负荷问题！只要把该换的线换了，不该换的留下就行，比如：如今的开发商整个一
套家装里全走的2点5平的单股铜芯线是吧，那灯线就大可不必换了，因为一般情况
而言，1点5平的铜线可负荷至少5A的电流，换算成W吧，也就是1200W左右了，除
掉损耗，就按1000W计算，那么，请问你家的灯有1000W以上的大灯吗？即使筒灯
，射灯也就50W一个，更别说现在提倡节能灯。
那开发商的不正规2点5平的线对于家里的那点灯来说，措措有余。
再说普通插座，不必换。
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要换的线：空调，微波炉，冲浪缸，电热水器，这个必须该成4平的，有的电热水
器还要该成6平的。
当然，这还要和你们家配电箱的主线多大考虑，如果你们家主线是10平的，最大用
线必须6平或6平以下，不然的话，你家的空气开关会老是跳闸。
水当然是要全改，因为这个工程管是非常不可靠的。
对于装修，水电方面还要注意的就是排水问题，这个是绝大多数人所忽略的问题，
就拿马桶来说，如果排水位置没弄好，这个马桶不是安不起就是安起后离墙距离太
远，这就是坑距的选择了。
还有花洒，这是给水管了，如果给水管没做好，那安装起是歪的还好说，安不安的
起还是个问题，那时候再该？那就只有敲砖了``好麻烦的``

三、现在在淘宝销售量第一的那件短袖T恤谁买过啊?质量怎么样
?还有就是穿着大不大啊?请买过的人说下

质量还行 就是收到的时候味非常非常大 我不怎么敢穿了 目前穿过一次
就丢那边没有穿了。
。

四、最近股市怎么了？跌的这么狠！急！！！！

没什么，正常的调整。
股市不可能只涨不跌的，前一段时间连续上涨，必然要调整一段时间，以后才能跟
好的上涨。
拿好你的基金，不要过分担心。

五、手机数据上网老掉线

尊敬的三星用户您好：根据您的描述，建议您参考以下内容：1.顶帘移动数据数据
打开，关闭WLAN开关2.待机画面点击应用程序-设定-更多网络-移动网络-
网络模式-选择仅GSM3.如果条件允许，更换其它SIM卡测试。
4.设置-更多网络-移动网络-接入点名称-菜单键-重置为默认设置5.更新下手机系统
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版本后查看是否改善6.备份手机数据（电话簿、短信息、多媒体文件等），恢复出
厂设置若故障依旧，建议您将手机送至就近的三星服务中心进行检测维修，具体服
务中心查询请访问：*：//support-
cn.samsung*/support/ServiceLocations.asp欢迎您向我们反馈您的建议和评价：
*diaochaquan.cn/s/3Z0LE

六、从资产质量上说中国卫星的合理价位，及分析？现在是否可
以买入？

市场是不存在绝对的合理价格，合理的价格只有在有效市场才能反映出来（呵呵经
济学基本理论）你觉得现在的市场有效么！？熊市的时候不要找所谓的合理价格，
明确的说火箭是绝对被低估了，但从令一个角度上来说，市场反映的价格就是最真
实的价格，难道其他几万几十万几百万几千万的投资人都是笨蛋看不出火箭现在的
价格不合理或合理么。
。
不要相信自己所认为对的东西。
人总希望相信自己认为对的，对自己有利的思想。
。
。
我给你的建议是，现在已经具有投资价值，如果你做长线三五年，现在投入是绝对
不会亏包赚的。
。
但如果你买入后天天扒着电脑看，估计没到三五年我看你的头发就掉光了不说，钱
还没赚到。
中途不知道来回折腾多少次了。
所以建议买入后，抱着不赚钱不卖的精神直到赚钱为止。
。
具体要问我为什么，你因为的问题太肤浅，需要学的太多了。
你既然能问出这个问题，你炒股看来还在菜鸟级别。
哈哈。
。
别建议，良药苦口，忠言逆耳，你不给我分也是情理之中。
。
只是看到你提问的这个问题，我回想到曾经的自己，多说了几句，不要介意哈，就
算你介意也无妨。
哈哈哈
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